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      Аннотация

    
        
          Представлены методика и результаты численного моделирования турбулентного течения воздуха в тестовом помещении на основе вихреразрешающего подхода - метода моделирования крупных вихрей с пристенным моделированием. Вентиляция помещения осуществляется плоской воздушной струей, подаваемой из расположенного под потолком на торцевой стенке щелевого отверстия, при значении числа Рейнольдса Re = 5233. Геометрия помещения и параметры течения соответствуют классическому тестовому эксперименту, однако задача ставилась как периодическая, что справедливо для помещения, сильно вытянутого в поперечном направлении. Расчеты в программном пакете ANSYS Fluent выполнены с использованием весьма подробных сеток размерностью до 6x10^7 ячеек. Подробно описаны результаты методических расчетов, направленных на оценку адекватности выполненного численного моделирования, в частности проведен анализ сеточной зависимости и дана оценка колмогоровского масштаба для рассматриваемого течения.
        

        
          The paper presents the methods and results of numerical modeling of turbulent airflow in a test room based on the vortex-resolving wall-modeled large eddy simulation approach. The room ventilation is provided by a plain air jet at Re = 5233. The jet is supplied from a slit placed at a side wall under the ceiling. The room geometry and airflow parameters correspond to the experimental benchmark test but with the periodicity boundary conditions in the transverse direction. Calculations were carried out with the ANSYS Fluent software using fine grids consisting of up to 6x10^7 cells. The paper presents detailed analysis of parametric computations aimed at the evaluation of numerical simulation adequacy. In particular, the grid dependency study was performed and the Kolmogorov scale was estimated.
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